

**BU Nr. 171/2018****Zustimmung zu überplanmäßigen Auszahlungen für eine Kombikühlzelle in der Gaststätte in der Gemeindehalle Strümpfelbach**

Gremium	am	
Technischer Ausschuss	13.09.2018	öffentlich

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt der überplanmäßigen Auszahlung für die Kombikühlzelle in Höhe von bis zu 24.000 EUR und dem Deckungsvorschlag zu.

Haushaltswirtschaftliche Auswirkungen:

Kosten:	bis ca. 24.000 EUR
Ansatz Haushaltsplan laufendes Jahr:	kein Ansatz
Haushaltsplan Seite:	469
Produkt:	42.41.1500 - Strümpfelbacher Halle
Maßnahme (nur investiver Bereich):	100 - Strümpfelbacher Halle
Produktsachkonto:	78710000
Überplanmäßige Ausgabe:	Ja
Außerplanmäßige Ausgabe:	Nein
Deckungsvorschlag:	36.50.0100/226/78710000
(wenn über-, außerplanmäßig)	

Bezug zum Kursbuch Weinstadt 2030:

kein Bezug vorhanden

Verfasser:

2.7.2018/ Liegenschaftsamt/ Heinisch

Mitzeichnung:

Fachbereich	Person	Datum
Hochbauamt	Göhner, Danielle	02.07.2018
Hochbauamt	Tucciarone, Marco	02.07.2018
Liegenschaftsamt	Neher, Thilo	03.07.2018
Finanzverwaltung	Weingärtner, Ralf	09.08.2018
Oberbürgermeister	Scharmman, Michael, Oberbürgermeister	13.08.2018
Dezernat II	Deißler, Thomas, Erster Bürgermeister	21.08.2018

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in der öffentlichen Sitzung am 21.06.2018 beschlossen, die Gaststätte in der Gemeindehalle Strümpfelbach neu zu verpachten. Der Pächter rüstet die Gaststätte komplett aus. Davon ausgenommen ist eine Kombikühlzelle im Untergeschoss, die von der Stadt eingerichtet werden soll.

Hierfür fallen Auszahlungen von bis zu 24.000 EUR (inkl. Umsatzsteuer) an. Mit der Fertigstellung der Beratungsunterlage ging ein weiteres Angebot ein, das deutlich preisgünstiger ist. Dieses Angebot wird geprüft und wahrscheinlich in Auftrag gegeben, deshalb wird sich die die Auszahlung entsprechend verringern.

Da diese Maßnahme nicht eingeplant war, fallen überplanmäßige Auszahlungen an, für die die Zustimmung des Technischen Ausschusses erforderlich ist.

Als Deckung werden im Jahr 2018 nicht benötigte Mittel aus dem Neubauvorhaben "KiTa Halde V" vorgeschlagen. Der Bau wird voraussichtlich erst 2019 beginnen, so dass die eingestellten Haushaltsmittel 2018 nicht voll abfließen werden und herangezogen werden können.